



24.05.24

Apostelgeschichte 4, 1-12: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Wenige Wochen zuvor hatte Petrus aus Angst mehrfach gesagt, dass er Jesus nicht kennt und ihn damit verleugnet. Jetzt ist er durch den Heiligen Geist mutig und traut sich, zu Jesus zu stehen. Die Kraft des Heiligen Geistes kann Menschen verändern.

Sadduzäer: Mitglieder einer religiösen Gruppe. Sie glauben nicht an Engel und ein Leben nach dem Tod.

Vollmacht: Wer Vollmacht hat, handelt im Auftrag einer anderen Person. Jesus hat Gott durch das, was er gesagt und getan hat, auf der Erde vertreten.

Eckstein: Stein, der einem Gebäude festen Halt gibt. Jesus wird auch als Eckstein bezeichnet, weil ohne ihn das „Haus“ der Gemeinde einstürzen würde (siehe Epheser 2,20).



Gruppenaktivität

Der Klasse den Raum geben mutig zu sein: Die SuS haben die Möglichkeit davon zu erzählen, wie sie Gott kennengelernt haben und, warum sie an ihn glauben.

Vielleicht werden dadurch weitere SuS angesteckt, mit Gott durchs Leben zu gehen. 😊



Fragerunde

- Warum ist Jesus wichtig?
- Warum mussten Petrus und Johannes ins Gefängnis?
- Stell dir vor, du bist ein Mitglied der Führenden des Volkes. Wie würdest du auf Petrus Antwort reagieren?
- Wann fällt es dir leicht, zuzugeben, dass du an Jesus glaubst? Wann fällt es dir schwer?
- Was kann dir helfen, wenn es dir schwer fällt zu Jesus zu stehen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man für seinen Glauben eingestanden ist

oder

Etwas zum Thema **MUTIG** erzählen:

Ganz schön mutig! Petrus und Johannes werden von den Mitgliedern des jüdischen Rats, dem obersten Gericht, verhört und sie stehen ihnen Rede und Antwort. Der Heilige Geist hilft ihnen dabei, sodass sie den Mut finden zu bezeugen: „Durch Jesus können wir das tun!“

Wenn ich manchmal mit anderen über den Glauben rede, weiß ich oft gar nicht, was ich sagen soll. Vor allem, wenn die andere Person selbst nicht an Jesus glaubt, versteht sie oft nicht alles, was ich sage oder woran ich glaube. Das, was Petrus und Johannes hier erleben, macht mir Mut. Ich darf Gott darum bitten mir Mut zu schenken, die richtigen Worte zu geben und durch den Heiligen Geist zu wirken.

